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Handewitter SV feiert Erfolge:
Jugendhandball glänzt und Jubiläum

steht an!
Der Handewitter SV berichtet über erfolgreiche

Jahreshauptversammlung, keine Beitragserhöhung und
spannende Pläne für die Zukunft.

Der Handewitter SV hat bei seiner Jahreshauptversammlung
positive Nachrichten verkündet: Der Verein wird in diesem Jahr
keine Beitragserhöhung für die Mitglieder vornehmen können,
was in aktuellen Zeiten eine erfreuliche Ausnahme darstellt. 1.
Vorsitzender Horst Fleischmann berichtete über die stabilen
Finanzen des Vereins und die sportlichen Erfolge der weiblichen
A- und B-Jugend-Handballerinnen, zu denen auch
U-19-Nationalspielerin Lotta Christiansen gehört. Die
Herausforderungen durch die Zugehörigkeit zur
Jugendbundesliga wurden ebenfalls angesprochen, wobei Ronald
Daas, Vorstandsmitglied, betonte, dass der Verein bereit ist, die
höheren Ausgaben zu tragen.

Ein weiteres Thema war die Eröffnung des neuen Tartanplatzes,
der am 5. Oktober der Öffentlichkeit zugänglich gemacht
werden soll. Während die Fußballabteilung des FC Wiesharde
zukunftsorientiert auf die bestehenden Sportanlagen blickt,
äußerte Jugendleiter Gerwin Jannsen bestimmte Bedenken über
die Umkleidekabinen und die Platzverfügbarkeit. In einem
harmonischen Rahmen wurden neben dem positiven
Vereinsleben auch Ehrungen vorgenommen, wie die der
langjährigen Mitgliedschaft von Gisela Spangenberg, die mit der
goldenen Ehrennadel ausgezeichnet wurde. Der Verein blickt
optimistisch in die Zukunft und plant, zeitnah Lösungen für die



angesprochenen Herausforderungen zu finden, so Fleischmann.
Mehr Informationen finden sich im Artikel auf www.fla.de.
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